



Spendenverkauf für Syrien und Türkei

Liebe Schüler und Schülerinnen,

die Lage in der Türkei und Syrien ist nach den Erdbeben sehr dramatisch. Mehr als Zehntausend Menschen sind gestorben - viele werden noch vermisst.

Lasst uns an die Opfer denken und ihnen versuchen zu helfen.

Wir verkaufen Muffins und Kuchen, um Spenden zu sammeln.

Wann: Mittwoch, den 15.2.2023 in der Mittagspause

Kuchenspenden sind herzlich Willkommen und können bei Frau Reinartz oder Frau Munkler abgegeben werden.

Geldspenden nehmen wir dankend an, egal wie viel, jeder Cent zählt.

